
Große Samenkapseln - wenig Körner

Beitrag von „taube2412“ vom 4. Juli 2010, 20:46

Hallo Leute,
gestern habe ich die ersten drei Samenkaspeln von Tricho-Hybriden geerntet und habe 
festgestellt, dass die Kapseln an sich zwar recht groß sind, aber relativ wenig Samenkörner 
enthalten.
Im letzten Jahr konnte ich immer viele Samenkörner mehr ernten bei dieser Kapselgröße.
Ist das bei euch aus so??? Hängst das mit der Witterung zusammen?

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/529-gro%C3%9Fe-samenkapseln-wenig-
k%C3%B6rner/&postID=4922#post4922
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